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第 67 回全国女性会館協議会 全国大会 1 日目 アンケート結果 

 

日時：2023 年 12 月 10 日（日）13 時 15 分～16 時 30 分 

会場：東京ウィメンズプラザ Ｂ１ ホール 

参加者：123 人  アンケート回答数：82 枚 

 

１．12 月 10 日のプログラムについて 

（１）本日の全国大会をどちらでお知りになりましたか（１つを選択） 

選択肢 人 ％ 

協議会 HP 9 11.0 

協議会からのメール･SNS 51 62.2 

各地の男女センター、自治

体からの広報 

8 9.8 

友人・知人 3 3.7 

内閣府や NWEC からの広報 9 11.0 

その他 2 2.4 

計 82 100.1 

 

（２）本日のプログラム全体の満足度（1 つを選択） 

選択肢 人 ％ 

とてもよかった 49 59.8 

よかった 28 34.1 

ふつう 5 6.1 

あまりよくなかった 0 0 

よくなかった 0 0 

計 82 100 

 

（３）－① 本日のシンポジウムの満足度（１つを選択） 

選択肢 人 ％ 

とてもよかった 48 58.5 

よかった 29 35.4 

ふつう 5 6.1 

あまりよくなかった 0 0 

よくなかった 0 0 

計 82 100 
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（３）－② 「とてもよかった」「よかった」の理由 

・国の担当者の方も登壇していただき、現状を直に聞ける機会となったこと。 

・国の動向や犬塚先生、萩原理事⾧の話が聞けたこと。 

・国の施策がわかった。犬塚氏の説明がわかりやすくて理解できた。 

・今後の男女共同参画センター運営の見通しが持てて元気がでました。 

・最新の情報を各関係者から直接聞けたから。 

・テーマが時宜を得たもので登壇者のプレゼンがとてもわかりやすかった。 

・NWEC がどんな検討をしているのか、途中段階で共有していただけたため。 

・情報をいろいろ知ることができた。 

・国等の動きを詳しく伺うことができたため。 

・いろいろな視点から男女共同参画の課題について知れた。 

・シンポジウムの内容が良かった。 

・センターの役割と機能強化がテーマだったため。 

・センターの機能強化について何が重要かよくわかりました。（すくらむの事業も大変ため

になりました） 

・今、ホットなテーマを担当者から聞けた。もっと具体的な情報が聞きたかった。 

・内閣府と NWEC の生の声を聞き、施策について理解が深まった。 

・センターの役割について広く意見を聞けたから。 

・連携・連帯の大切さを改めて感じることができた。 

・このシンポジウムのテーマがすばらしい。 

・今、NWEC や男女センターの置かれている状況がよく分かった。 

・情報をいろいろ知ることができて良かったです。 

・シンポジウムの登壇者の選定が良かった。 

・登壇者の方々が熱く語ってくださり、希望を感じました。 

・改めて女性センターの役割や大切さを再認識しました。 

・今後の方向性が聞けた。 

・男女センターの現状と課題、自分の所属するセンターでは今後何ができるか考える機会と

なりました。 

・自分自身の知識が乏しいこともあり、勉強の機会となったこと。また男女共同参画に対す

る想い、男女センターへの想いを聴くことができたため。 

・ヒト・カネに関わる話までリアルな話がうかがえたため。 

・全国のセンターそれぞれ課題も体制も違うが共通の目的があると実感できたため。 

・男女センターの機能強化の取り組むの現状を知ることができた。 

・現状や課題についてわかりやすく理解できた。 

・直接話が聞けた良かった。 

・企画大賞のプレゼンが具体的で参考になった。 

・よく理解できた。 

・男女共同参画を取り巻く大きな動きがわかった。 
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・携わっている人から詳しい説明していただくことができて理解が深まった。 

・わかりやすかったです。 

・登壇された講師の方々の話がとてもためになりました。明日から仕事にいかしていきたい

です。 

・今後の動きをもう少し聞きたかった。 

・現在の動きがよくわかったから。 

・コンパクトなプレゼンで好感が持てました。 

・移管についてわかったから。 

・NWEC、文科省、内閣府、大学教授の生の声を聞けて大変勉強になりました。 

・タイムリーな話題でした。 

・センター変革期に役割強化に向けた話を聞くことができた。 

・国の施策を聴くことができた。 

・参考になったが資料を配布してほしかった。 

・日頃見えにくい取組みの全体像が見えた。 

・これからの男女センターのあり方について不安なことが解決された。 

・それぞれに立場から現状を確認できた。 

・説明が具体的でよかったです。 

・犬塚先生のお話に感激しました。 

・内閣府、文科省の男女共同参画の考え方（進め方）がわかって良かった。 

・男女センターの課題を改めて知れた。 

・男女センターの現況と今後の見通し。 

・課題と動向が共有できた。 

・犬塚先生のお話をお聞きでき良かったです。 

・「今こそセンター機能強化が大切」を確認できた。 

・様々な立場の方からのお話をうかがうことができたから。 

・現在進行形のことについて最新の情報を得られたから。 

 

２．12 月 11 日の男女センター訪問・交流について 

選択肢 人 ％ 

参加する 38 46.3 

参加しない 43 52.4 

無回答 1 1.2 

計 82 99.9 
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4 

 

３．あなたご自身について 

（１）所属 

選択肢 人 ％ 

協議会会員館職員等 58 69.0 

会員館以外の男女セ

ンター職員 

14 16.7 

自治体職員 4 4.8 

その他一般参加 8 9.5 

計 82 100 

（２）年代 

選択肢 人 ％ 

10 代 0 0 

20 代 3 3.7 

30 代 10 12.2 

40 代 17 20.7 

50 代 27 32.9 

60 代 20 24.4 

70 代 4 4.9 

80 代以上 1 1.2 

計 82 100 

（３）性別 

選択肢 人 ％ 

女性 72 87.8 

男性 10 12.2 

答えたくない 0 0 

性を記入 0 0 

計 82 100 

（４） 

選択肢 人 ％ 

東京都 14 17.1 

東京以外の関東地方 26 31.7 

北海道・東北地方 12 14.6 

中部・北陸地方 14 17.1 

関西地方 6 7.3 

中国・四国地方 2 2.4 

九州地方 8 9.8 

計 82 100 
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４．その他ご意見・ご感想 

・日曜日で参加しやすかったです。 

・カネとヒトが必要であることを国へ訴えることは必要ですが、ここではそれぞれの会員館

がカネとヒトが足りない中でもどのように工夫をし、前向きに取り組む話し合いを聞き

たかった。予算の交渉を行うのは、ここではないのでは・・・と思いました（全員がすで

に同じ考えを持っているので） 

・準備、運営に関わった皆様、ありがとうございました。 

・投影 PPT の字が小さく、見えなかったので配布できる内容のものだけでも配布していた

だき、手元で見られると良かったです。 

・岡田さん、望月さんのプレゼンは対象者を間違えていませんか？ここにいるほとんどは毎

日、日本の女性の現状を変えていこうと仕事をしている人たちですよ！その人たちにジ

ェンダーギャップ指数や学生の進路の偏り、管理職数の現状の話をされてもねぇ。全然聞

きたい話じゃなかったです。 

・男女センターの現場にいる職員の生の声、処遇、今後だけでなく、ジェンダーバッシング

等社会の変化もある中での声も入れ、今後の展開も聞きたかったし、登壇者にそのような

人がいても良かったのではないかと思います。今日このような企画をしてくださって本

当にお疲れ様です。 

・全国大会の運営、お疲れさまでした。大変かとは思いますがハイブリッド or 録画がある

と来られない職員も情報共有できありがたいです。 

・リアルでの開催、また今回の国の充実強化について希望のもてるエネルギーをいただけた

会でした。ありがとうございました。 

・シンポジウムの中で回答できなかった質問に対して、後日でも構いませんので回答を配信

していただければ幸いです。貴重な機会をいただきありがとうございました。 

・全国の各館と協力し取り組んでいきたいと感じました。 

・会員紹介のスライドを提供して欲しいです。 

・ある程度かいつまんででもよいので資料があると助かります。スライドの内容が細かすぎ

てメモが取れなかった。 

・リアル開催ならではの「熱」を感じました。学びを持ち帰っていかそうと思います。 

・大変お世話になりました。勉強になりました。 

・政策の変化もあり、とても重要な仕事と認識できた。 

・明日の受入センターだが本日の受付で名前がなく残念だった。スライドを提出していても

その後メールが何度もきたため一斉メールならばそれも入れて案内してほしい。 

・参加して良かったです。仕事にいかしていきます。 

・これからの取り組みにいかしていきます。 

・これまで抑えられてきた分野がはばたくチャンスとなるますよう今後もご活躍を期待し

ています。先進事業事例をたくさん教えていただきたいと思います。 

・男女共同参画の重要性を共有できる場に参加できて心が洗われました。 

・ヒト・モノ・カネが措置されれば女性の福祉、労働、安全、健康にプラスになるので結局
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自治体や国のヒト・モノ・カネの節約になることを実証できないかと思います。ＤＶ、貧

困、病気などに早めに対応できればそれが社会全体の安全安心につながる実証ができな

いでしょうか。全国知事会へのアプローチを！ 

・男性の支援、教育についての支援等についての情報、ガイドラインの今後の動きについて

注目したい。 

・本日は貴重なお話をありがとうございました。 

・有意義な情報をたくさんうかがえて良かったです。 


